



ほにおい 穂香タイムス

《30年11月号》

北方四島交流センター（ニ・ホ・ロの最近の出来事）

日ロ交流講演会開催

11月8日、当センターにおいて、ファブリーチニコフ・アンドレイ在札幌ロシア連邦総領事を招き、「日ロ交流の展望について」と題して、講演会を開催しました。

市内の水産業の関係者など、一般市民約80名が出席し、総領事の講演に耳を傾けていました。



ロシア料理講座開催

11月4日、市内在住のロシア人サニナ・スベトラナ氏を講師に招き、「ロシア料理講座」を開催しました。

今回は、秋の旬の食材である鮭を使った料理である「鮭のカツレツ」と、ロシアで一般的なスープである「サリャンカ」及び「ガーリックトースト」を作り、本場の味を堪能しました。



今月の北方少年少女塾の皆さん



根室市立厚床小学校



根室市立成央小学校



中標津町立広陵中学校



別海町立西春別小学校



別海町立中春別小学校



中標津町立中標津小学校



別海町立別海中央小学校



根室市立北斗小学校

今月の来館者の皆さん



神奈川県民会議



愛媛県民会議

お知らせ

「イルミネーション」を点灯します

北方領土問題の早期解決を願い北方四島交流センター「ニ・ホ・ロ」正面玄関前で、12月1日より「四島返還」のアピールイルミネーションを点灯します。

今年の1文字は「決」に決定しました。その理由としては、今年の9月にプーチン大統領が、年内に平和条約締結を提案してきたことについて、日本側がこの提案を新たな領土交渉の切口と位置づけ、70年以上続く戦後の未解決な領土問題に、強い意志を持って決着をつけてほしいという思いを込めました。

点灯期間は来年2月28日までです。

皆様もこの機会に是非ご覧ください。

